

Alger le 22 Aout 1968

J

Monsieur le Professeur,

Je me permets de vous écrire sur le conseil de mon directeur et ami, m. P.-A. Février. Bien que n'étant pas spécialiste d'archéologie chrétienne, j'aimerais faire assister, sinon participer au Congrès que vous organisez. Ceci me permettra de renforcer ma théorie de votre langue, que je comprends à peu près mais que je n'ose écrire, et surtout d'établir un premier contact avec le monde de l'archéologie espagnole. Je vous serais donc très reconnaissant de bien vouloir m'indiquer à quelles conditions je suis venu à Barcelone.

Avec mes remerciements, soyez assuré, Monsieur le Professeur,
de mes sentiments les meilleurs.

Michel JANON

Centre de Recherches sur l'Afrique Méditerranéenne.

27, avenue Si Azezai

Algiers.